
 Herr Scholz bezieht sich auf die Presseberichterstattung zu Sicherungsmaßnahmen an einer 
Böschung Am Alten Weingarten. Auf seine Frage erklärt der Erste Beigeordnete, dass die Gemeinde 
rechtlich nicht verpflichtet ist, Maßnahmen zu ergreifen. 

 

 Herr Langer fragt nach dem Stand der Dinge bezüglich der Brücke über den Eipbach. 
 
Herr Sterzenbach erklärt, dass seit einigen Tagen Angebote angefordert wurden. Erfolgt sei eine 
freihändige Vergabe, weil nur sehr wenige Bieter in Betracht kommen. Nach Sichtung und Bewertung 
der Angebote erfolge die Auftragsvergabe. Aufgrund der Haltbarkeitsvorteile sei eine Ausführung mit 
vorgespannten, massiven Granitblöcken vorgesehen. Die Lieferung und Montage werde in den Ablauf 
der Gesamtmaßnahme eingepasst. 
 

 Frau Miethke fragt nach dem Sachstand zum Gebäude Siegstr. 39. 
Der Bürgermeister erklärt, dass dies im nächsten Hauptausschuss thematisiert werde.  
 

 Herr Utsch bezieht sich auf das vergangene Wochenende, an dem einerseits das Kanutreffen, 
andererseits das Austauschtreffen mit den Judo-Freunden aus Bouchain stattgefunden habe. Herr 
Utsch verweist auf die Notwendigkeit einer Zwischenreinigung der Toiletten der Turnhalle Eichelkamp 
während einer solch intensiven Nutzung. 
Herr Sterzenbach erklärt, dass dies eigentlich Sache der Veranstalter ist. Ggf. müsse die 
Toilettenreinigung bei entsprechenden Genehmigungen gezielt mit angeordnet werden. Er werde den 
Sachverhalt an die Gebäudewirtschaft weitergeben.  
 
Ergänzend weist Herr Utsch daraufhin, dass auch die Lampen in den Eingangsbereichen zum Teil 
defekt seien. 
 

 Herr Meeser weist daraufhin, dass im Ratsinfosystem zu TOP 2.1 (BfE-Antrag 
Landschaftsverbandsumlage) versehentlich eine falsche Anlage angehängt ist. 

 


